

Polsek Sliyeg Berikan Layanan Pagi dengan Pengaturan Lalu Lintas yang Berhasil

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.WEB.ID

Aug 14, 2023 - 09:05



Polsek Sliyeg Berikan Layanan Pagi dengan Pengaturan Lalu Lintas yang Berhasil

Indramayu,- Dalam upaya menjaga kelancaran lalu lintas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menyelenggarakan kegiatan pengaturan lalu lintas di beberapa titik strategis di wilayah hukumnya, Senin (14/8/2023)

Kehadiran petugas di pagi hari ini sangat diapresiasi oleh warga, yang merasa terbantu dan mendapatkan pengalaman berlalu lintas yang lebih aman dan tertib.

Sejak pagi tadi, personil Polsek Sliyeg dengan semangat dan sigap berdiri di persimpangan-persimpangan sibuk, mengarahkan arus kendaraan dengan baik. Pengendara dan pejalan kaki melintas dengan tertib dan aman, berkat upaya petugas dalam mengatur alur lalu lintas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan Qwick Wins Presisi III program 5 pemantapan Harkamtibmas dalam bentuk pelayanan pagi hari.

“Ini adalah bagian dari dedikasi Polsek Sliyeg untuk memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas di wilayah. Kami berusaha memberikan layanan terbaik kepada masyarakat, dan pengaturan lalu lintas ini adalah salah satu cara kami melakukannya,” kata IPTU Sutrisno.

Kapolsek menambahkan, dalam kegiatan tersebut petugas tidak hanya fokus pada pengaturan lalu lintas, petugas juga memberikan imbauan kepada pengendara untuk selalu mematuhi peraturan berlalu lintas, seperti penggunaan helm, sabuk pengaman, dan menghindari penggunaan ponsel saat berkendara.

Dengan pelayanan seperti ini, Polsek Sliyeg terus memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat.

Kegiatan ini juga sejalan dengan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk memperbaiki interaksi polisi dengan masyarakat serta meningkatkan rasa aman dan nyaman dalam kehidupan sehari-hari.

“Inilah bukti nyata bahwa Polsek Sliyeg tidak hanya hadir sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli dan mendukung kesejahteraan masyarakat di wilayah. Dengan semangat seperti ini, Polsek Sliyeg terus menjadi teladan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada Masyarakat,” ujar IPTU Sutrisno.